

## Monatslosung

Wer seinen Bruder nicht liebt, den er sieht, wie kann er Gott lieben, den er nicht sieht ? 1. Johannes 4, Vers 20

Viele Christen werden beim Lesen dieses Bibeltextes laut aufjubeln und sagen, daß dies für sie nicht zuträfe. Sie werden sagen: mein Bruder und ich sind ein Herz und eine Seele und damit habe ich auch Gott lieb. Aber so leicht dürfen wir uns die Sache nicht machen. Mit dem Bruder ist nicht nur der leibliche Bruder gemeint, sondern auch alle unsere Mitmenschen, und hier gilt es, sie genauso zu behandeln wie den eigenen Bruder. Aber wer macht das schon. In der heutigen Zeit denkt nur jeder an sich und seinen Vorteil. Und so meine ich, ist nicht mehr viel von Bruderliebe, geschweige denn von Gottesliebe zu spüren.

Bruno Marks

## Vereinsstunden

Mo	18.30-20.00	Jungenschaft (JU, 14-17 jährige)	Ltg. D.Rahm
Di	18.30-20.00	EK-Sport für Alle	Ltg. M.Biermann
Do	18.30-20.00	EK-Sport für Alle	Ltg. M.Biermann
	20.00-22.00	Jungmänner (JM, ab 18 Jahre)	Ltg. F.Löcken

## Programm JM-Kreis

- Do 6.8. "Wir arbeiten am Gemeindebrief"
- Do 13.8. "Ausflug ins Weltall" mit Rolf Heringloh
- Do 20.8. "Abendspaziergang"
- Do 27.8. "Bibelabend - Römer 3, Vers 1-20"

## Programm Jungenschaft

- Mo 3.8. "Abend der schwarzen Platte" mit Günter u. Hans Jürgen
- Fr 14.8. "Besuch im Planetarium in Bochum" Abfahrt 18.15 Kirche
- Mo 17.8. "Abendwanderung rund um Orsoy"
- Mo 24.8. "Zurück zu den Sternen" Literaturbetrachtung v.H.Münch

## Wir gratulieren...

... zum Geburtstag

... zur mehrjährigen Mitgliedschaft

## Vereinsnachrichten

Am 28.5. hatten wir unser 1. Spiel in der Handball-Kleinfeldrunde gegen den CVJM Wedau in Wedau. Das Spiel wurde mit 7:21 Toren, Halbzeit 4:8, verloren. Unsere Mannschaft spielte mit

Auch im 2. Spiel am 14.6. gegen die Riesen von Wanheim gab es die erwartete hohe Niederlage mit 5:31, Halbzeit 0:20 Toren. In Wanheim spielten

Am 20./21.6. wurden im Rahmen der DU-Sportwoche die TT-Stadtmeisterschaften in der Mercatorhalle ausgetragen. Die Einzel waren mit 128 und die Doppel mit 64 Spielern bzw. Paaren besetzt. Gespielt wurde im Einzel-KO-System. Peter konnte in der Schülerklasse 2 Spiele gewinnen und unterlag im 3. Spiel nach 3 Sätzen. Das bedeutet einen Platz zwischen dem 17. und 32. Rang. Kurt hatte in der Juniorenklasse 3 Freispiele und schied dann gleich im 4. Spiel gegen den späteren Stadtmeister in dieser Klasse aus. Das bedeutet einen Platz

zwischen dem 9. und 16 Rang. Manfred schied gleich nach dem 1. Spiel in der Herren-C-Klasse aus. Ähnlich erging es Manfred Das Doppel spielte in der Herren-C-Klasse und mußte sich auch im 1. Spiel nach 3 Sätzen knapp dem Gegner beugen.

Am 14.7. war der CVJM-Brückel zu einem TT-Freundschaftsspiel bei uns zu Gast. Hier erreichte unsere Mannschaft mit einen sicheren Sieg mit 9:0 Spielen und 18:0 Sätzen.

Einen wesentlich härter erkämpften Sieg gab es am 21.7. mit 9:7 Spielen und 22:17 Sätzen, als die kath. Jugend Laars bei uns zu Gast war. Er wurde errungen von und

Am 25./26.7. machte sich der JM-Kreis nebst Frauen und Kindern mit 33 Personen auf zu einem Wochenendzeltlager nach Louisendorf. Auf dem Hof des Bauern Appenzeller fanden wir Herberge in Zelten und der Scheune. Der total verregnete Samstag konnte die Stimmung nicht stören. Nach einer Abendandacht von Pastor Kuhr, einem komfortablen Essen und viel Gesang ging es um 0.30 in die Zelte. Der Sonntagmorgen sah uns nach einem Trompetenwecksignal um 6 Uhr auf den Beinen. Dietrich Neuhaus gestaltete um 7.30 die Morgenwache. Nach dem umfangreichen Frühstück besuchten wir um 9.30 den Gemeindegottesdienst in Louisendorf und hörten anschließend noch einen Bericht des Synodal - archivpflegers über die Geschichte der Gemeinde. Der Rest des Tages verging bei herrlichem Sonnenschein, allerlei Spielen und leckerem Essen wie im Pflug. Den Ausklang gestaltete Heiner Radzikowsky.

#### Bundessportsekretär in Laar

Donnerstag, den 17.9., ist unser Sportsekretär Rolf Müller wieder einmal bei uns zu Gast. Er wird eine Übungsleiterstunde auf unserem Platz gestalten, der für alle Interessenten des Kreisverbandes offen ist. Ich bitte alle Sportler unseres Vereins, sich diesen Termin vorzumerken.

#### Sommerfest 1970

Das diesjährige Sommerfest startet am Sonntag, dem 27. September in Zusammenarbeit mit der kath. Jugend. Das Programm liegt im gleichen Rahmen wie im Vorjahr. Eröffnung ist um 11 Uhr. Hier wirken die Kirchenchöre beider Gemeinden mit. Das Kinderfest beginnt um 14 Uhr. Samstags werden wir wieder einen Basar auf dem Marktplatz aufbauen. Der Erlös ist bestimmt für die Patengemeinde der katholischen Kirche in Brasilien und für unseren CVJM-Bruderschaftsdienst in Südamerika.

Postanschrift: Christlicher Verein junger Männer  
-CVJM- Duisburg-Laar  
Dietrich Rahm, 41 DU-Laar, Deichstraße 35  
Telefon 89388

Girokonto 5261 Stadtparkasse DU-Laar